
Déroulé du conseil d’école du MARDI 16 novembre 2021 – 18h15 

ECOLE JACQUES TATI - JARD SUR MER 
 

 

Présents :  

Les représentants de la municipalité : Mme GINDREAU (Maire DE LA COMMUNE° 

M l’adjoint aux affaires scolaires (M OYSELLET) 

Les représentants de parents d’élèves : Mme Lacombe, Mme MORNET,  

Les enseignant(e)s : M GALIBERT Romain, Mme DOUIN Paméla 

L’ATSEM : Mme MALGARINI Jacqueline  

 

 

Excusés :  

), Mme. L’Inspectrice de l’Education Nationale (Mme LESGOURGUES), les membres du RASED, la DDEN, 

Mr GARREAU Samuel (DGS)), 

 

 

Ordre du jour : 

-Approbation du compte-rendu du conseil d’école du 21 juin 2022 

- Présentation des représentants des parents d’élèves et des résultats des élections 

- Présentation du projet de projet d’école 2022/2026 

- Présentation des effectifs à ce jour et prévisions pour la rentrée 2023 

- Présentation des actions liées au projet d’école et des projets de classes pour l’année 2022-2023 

- Point sur les travaux et la sécurité (PPMS, registre sécurité RSST, exercice d’évacuation, …) 

- Bilan financier 2022 et projections pour 2023 

 

I - Compte-rendu du conseil d’école du 21 juin 2022 

 

Remarques : aucune. 

Vote : 6 pour. 

 

II –Election des représentants de parents d’élèves : 

 

• Le taux de participation était 70,27% de participation pour 1 liste déposée 

• Elu(e)s: Mme Nadège Mornet (Suppléante: Mme Lacombe Emmanuelle) 

                   Mr Nadège Mornet (Suppléant : Mme Meguy Besnier) 

• Les modalités de vote pour l’année prochaine ont été évoquées notamment le vote électronique qui 

devrait être rendu possible. 

En fonction de la technologie prévu, nous modifierons ou pas les modalités de vote. 

• Mr Galibert fait remarquer que cette année, le protocole de vote a été parfaitement respecté ce qui sera 

un gain de temps important pour les futurs scrutins. 

 

III : Projet d’école 
 

 Mr Galibert présente le projet d’école validé par la DSDEN85 

 

 

 

 



IV – Effectifs 

 
 

Nos effectifs sont situés sur un entre deux ; trop faible pour ouvrir une 3ème classe mais suffisamment important 

pour être inconfortable. 

La gestion de 5 niveaux élémentaires est extrêmement difficile d’autant plus que nous n’avons pas réussi à 

recruter un volontaire en service civique( pas de candidat) 

 

Avec les retours prévus en Mars 2023 de Joe, Joé, Léo, Isaïha et Eli plus l’inscription déjà programmée de 

Camille Thenaud, nous serons de nouveau 45 élèves en Septembre 2023 sans compter les habituelles arrivées 

de l’été. 

 

 

 

VI – Présentation des actions liées au projet d’école et des projets de classes pour l’année 2021-2022 

Un point a été effectué sur les projets de l’année : 

 Sport 

• Cross 

• Course d’orientation Théo Moussu 

• Pass sport: Paddle / Judo 

• Culture:  

• Intervention musique pour les 2 classes 

• Ecole dehors 

• AME 

• Ecole et cinéma 

• Projet Cinéma 

 

 

VI –Vie de l’école 

 Un point a été fait par Mr Galibert sur la pause méridienne. 

Depuis la mise à disposition d’un nouveau personnel sur la pause méridienne, nous constatons que le 

climat est beaucoup plus serein. L’équipe enseignante remercie la mairie d’avoir pris en compte les 

remarques apportées par les représentants des parents d’élèves l’année dernière. 

 

 PPMS et sécurité 

A ce jour, 2 exercices ont été effectués : Evacuation et intrusion. 
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VI - Budget 

                  
 

Le budget restant sera utilisé pour financer les cadeaux de Noël des classes ainsi qu’une sortie à l’historial de la 

Vendée. 

Face à l’augmentation très importante du prix du papier, il est évoqué la possibilité de pouvoir combiner nos 

commandes de fourniture bureautique avec les commandes mairie afin de limiter les coûts. 

 

Mr Galibert fait remarqué qu’un budget abonnement de 230€ a été supprimé depuis 2021 au motif qu’il n’était 

pas utilisé. Il demande à ce que ce budget soit réattribué et injecté dans le budget global. 

 

 

Fait à Jard sur Mer 

Le 14/11/2022 

Transport 250,00 €

Noël 250,00 €

Classe découverte 0,00 €

Bilan Global

Fournitures scolaires 1 700,00 €

Petits équipments 600,00 €

Pharmacie 100,00 €

817,16 €

Classe découverte 0,00 €

Reste 817,16 €

Pharmacie 100,00 €

Transport 500,00 €

Noël 250,00 €

Bilan Global

Fournitures scolaires 175,85 €

Petits équipments -208,69 €

Reste (hors CD)


